

„Eicherfreunde“ bereits sehr aktiv

Verein nimmt an Oldtimertreffen teil – Neue T-Shirts mit Club-Emblem

Hofdorf. (wk) Der erst vor kurzem gegründete Verein der „Eicher- und Oldiefreunde Hofdorf“ ist bereits sehr aktiv. So waren die Mitglieder mit einigen Schleppern am 1. Mai beim Eichertreffen in Erpfenzell und mit weiteren zehn Traktoren waren sie beim großen Oldtimertreffen in Dengling vertreten. Nicht nur mit Eicherschleppern sondern auch mit Marken anderer, älterer Traktorenhersteller war man unterwegs.

So überreichte beim jüngsten mo-

natlichen Stammtisch im Vereinslokal Kerscher Vorstandsmitglied Martin Stiersdorfer vom Denglinger Verein den Eicherfreunden einen schönen Pokal. Diesen nahm Vorsitzender Otto Aumer für die starke Beteiligung in Empfang. Eine weitere freudige Mitteilung für die „Eicher- und Oldiefreunde“ hatte Vereinswirtin Imelda Kerscher parat, denn sie übergab den Mitgliedern des noch jungen Vereins einen kompletten Satz T-Shirts mit dem Emblem des Clubs.

Vorsitzender Otto Aumer bedankte sich bei Imelda und Bernhard Kerscher für die großzügige Spende und für die Aufgeschlossenheit.

Natürlich tauschen beim monatlichen Stammtisch Besitzer der alten Traktoren Erfahrungen, und so mancher erhält wichtige Tipps für sein Fahrzeug. Der Stammtisch im Vereinslokal Kerscher findet jeden ersten Freitag im Monat statt, dazu sind nicht nur die Mitglieder sondern auch alle anderen Interessenten willkommen.



Imelda und Bernhard Kerscher bei der Übergabe der neuen T-Shirts an Vorsitzenden Otto Aumer und Martin Stiersdorfer vom Denglinger Verein mit dem Pokal für die Hofdorfer Oldiefreunde. – Die Eicher- und Oldiefreunde Hofdorf bei ihrer Fahrt nach Dengling wo sie einen Pokal erhielten. (Fotos: Kaiser)